

Dr. Marcus Adrian

Bereichsleiter SBBZ Sehen mit Internat Baidnt (Direktor) Förderschwerpunkt Sehen, Baidnt

Telefon +49 (7502) 9419-4415

E-Mail Marcus.Adrian@stiftung-st-franziskus.de

SBBZ Sehen Baidnt · Klosterhof 1 · 88255 Baidnt

an alle Eltern und Sorgeberechtigten

15. September 2021

## Elternsprechtermine

Liebe Eltern und liebe Sorgeberechtigten,

wie war der Start für Sie, für Ihre Söhne und Töchter? Hier in der Schule ist es endlich wieder lebendig und lustig und ich habe den Eindruck, dass alle glücklich darüber sind, sich wieder zu sehen und „Schule zu haben“.

Nun ist es so, dass wir gemäß der Verordnung wieder Elterntage durchführen könnten und wir würden das auch sehr schön finden. Im Leitungsteam sind wir aber zu dem Entschluss gekommen, dieses Jahr nochmals auf „Nummer sicher“ zu gehen – so wie mit anderen Aspekten unserer Planungen eben auch:

**Daher möchte ich Ihnen mitteilen, dass der angedachte Termin für den Elterntag am 10.10.21 NICHT STATTFINDEN wird.**

Stattdessen möchten wir wie letztes Jahr **individuelle Elternsprechtermine** durchführen. Die Lehrkräfte kommen diesbezüglich mit einem Termin und einer Einladung auf Sie direkt zu.

Hier noch Hinweise zu den Hygienemaßnahmen:

1. Ein Besuch des Sprechtages ist nur möglich, wenn Sie die Bedingungen der 3G-Regelung erfüllen und geimpft, genesen oder getestet erscheinen und dies auf der Unbedenklichkeitsbescheinigung vor Ort bestätigen können.
2. Bitte tragen Sie einen Mund-Nasen-Schutz und desinfizieren Sie die Hände beim Betreten der Schule. Ein Spender steht an den Eingangstüren.
3. Den Raum für das Treffen haben die Klassenlehrerinnen in Absprache mit mir und nach Maßgabe unseres Hygienekonzepts ausgewählt, vorbereitet und bestuhlt. Dabei müssen wir leider auf einen Mindestabstand von 1.5m zwischen den Besuchern hinwirken. Dafür dürfen Sie dann die MNS-Maske gerne ablegen, wenn Sie möchten.

4. Ein gemeinsames Essen ist bedingt möglich – ich bin mir sicher, dass die KollegInnen gute und corona-konforme Ideen haben. Das Mitbringen von Essen ist aber leider nicht möglich.

Die Wahl der Elternsprecher\*innen findet vor Ort statt. Die Elternbeiratssitzung folgt nach den Herbstferien – dazu erhalten Sie dann eine Einladung.

Wenn Sie noch Fragen haben, kommen Sie gerne auf mich und die Lehrkräfte zu. Die Teilnahme am Elternsprechtermin ist selbstverständlich freiwillig. Die Erfahrungen aus dem letzten Jahr sind jedoch so positiv, dass ich Ihnen hier schon mal gern Ihre Sorgen nehmen möchte.

Herzliche Grüße und alles Gute Ihnen!



Dr. Marcus Adrian